
吉田 八千代 美土里 高宮 甲田 向原 計

27人 27人 17人 32人 12人 36人 151人

今日の意見を生かし、頑張ってほしい。 1 0 0 0 0 0 1

地域の要望や意見をしっかり上に上げてもらいたい。 1 0 0 0 0 0 1

議員は地域を歩いてしっかり見てほしい。 0 0 0 1 0 0 1

議員はもっと住民の声を聴くこと。 0 0 0 1 0 0 1

議員が学校行事やスポ少の大会に参加し、子供たちを応援され、子供たちの
将来を考えていただき、身近に感じるのでありがたい。

0 0 1 0 0 0 1

議員も勉強して外のつながりをつけるべき。勉強しなさい。 1 0 0 0 0 0 1

地元議員ともっと近い場で話ができればと思う。時間・場所は合わせる。 0 0 0 1 0 0 1

議会の市政チェック機能が不足しているのではないか。 0 0 0 1 0 0 1

議会は行政の施策を後追いで承認しているように見える。 0 0 0 1 0 0 1

住民にわかりやすく説明すること。 0 0 0 1 0 0 1

議会だよりは読みやすくてわかりやすい内容になっている。傍聴しなくても
議会のことがよくわかる。

0 0 1 0 0 0 1

広報あきたかたなど横書きの文章が多くなっており、テレビ等でも見慣れて
きた。議会だよりも左綴じで右捲りにしてはどうか。

0 0 0 1 0 0 1

議会だよりに市民の意見募集欄及び返信ハガキを添付。 0 0 0 1 0 0 1

議会の報告をもう少し詳しく。 0 0 0 0 0 1 1

議員定数は、改正後くらいでよい。 1 0 0 0 0 0 1

議員定数を削減した額を議員活動に活用して頂きたい。 0 0 0 0 0 1 1

来年度から議員が少なくなるが、今でも大変なのに、市長の話だけで少なく
なるのは？

0 0 0 1 0 0 1

議員報酬を上げて欲しい。生活できないとなり手がいない。 0 0 0 0 0 1 1

誰からの意見も素直に聞く市長を対抗馬で出してほしい。若い方を！ 0 0 0 0 0 1 1

来年は市長選、若い活動的な市長候補を市議会で探してください。 0 0 0 0 0 1 1

市議会頑張れ。市長選にはぜひ議員から出てもらいたい。 0 0 0 0 0 1 1

本会議だけでなく、委員会の動画も配信してほしい。 0 0 0 0 0 1 1

昨年の豪雨災害に対する現況を議会の中で地域的にランク付けし、復旧の計
画を示してほしい。

0 0 0 0 0 1 1

4 0 2 9 0 8 23

議会運営及びその他の意見要望一覧表

項　　目

合　　計

議会・議員活動

議会だより

議員定数・報酬

市長選挙

その他


